

Tout ce qui brille n'est pas or!

C'est l'année 1940 - une journée grise et pluvieuse à Terre-Neuve.

Un homme dans la quarantaine de la région décide d'aller à la plage de Middle Cove pour se promener un peu. L'homme trouve une roche sur la plage qui brille plus que les autres. Il la ramasse, puis il lit: «Celui qui lit la gravure sur cette roche mourra.» Choqué, l'homme jette la roche à la mer. Troublé, il prend le chemin de retour pour rentrer chez lui au plus vite. En chemin, il est frappé par une voiture et meurt sur le coup. Pendant plus de quarante ans la roche reste au fond de l'océan, dans l'eau froide de l'Atlantique.

Il est maintenant l'année 1980, quarante ans plus tard. Un homme de New York, en visite à Terre-Neuve, décide de visiter la plage de Middle Cove. L'homme regarde les vagues déferler devant lui. Il se promène sur la plage quand soudain, il aperçoit une roche lustrée qu'une grosse vague dépose à ses pieds. Il la ramasse pour mieux l'examiner et voit qu'il y a une inscription dessus. Il lit la gravure et la trouve curieuse. Il met la roche dans son sac à dos pour la montrer à ses amis à New York. De retour à la ville de New York, il part pour voir son ami qui habite près du condominium

de John Lennon, en face de Central Park. Il veut lui montrer sa découverte curieuse. Au moment où il traverse la rue, il est écrasé par un taxi jaune NYC. John Lennon, qui regarde la scène se dérouler devant ses yeux de son balcon, descend rapidement pour lui porter secours. Mais il est trop tard... il est déjà mort. John appelle l'ambulance. Il aperçoit une roche dans la main de la victime. Il la prend. Il lit la gravure. C'est le matin du 8 décembre 1980....